
Fachschaftsrat Mathe-Physik

Sitzungsprotokoll vom 04.06.2025
Stellvertreter sind gelistet nach Reihenfolge des Wahlergebnis.

□ : abwesend ⊠ : anwesend ■ : anwesend und stimmberechtigt

Anwesende FSR-Mitglieder

□ Moritz Olbrich
□ Leonie Herrmann
□ Erik Audorf
□ Rico Linke

□ Turan Kiyan
■ Ticia Dreydemy
□ Richard Reimann
■ Linda Rautmann (bis 17:25)

□ Alex Schiffer
□ Olivia Benstem
■ Pia Suhm
□ Frederic Stephan

Anwesende Stellvertreter

□ Fabian Mattig
■ Kyra Peikert (ab 16:36)
■ Nick Günther (bis 17:18)
□ Nele Eggers
■ Nik Krzyzaniak
■ Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

□ Erik Albrecht
□ Zoë Kaffarnik
□ Moritz Itzerott
□ Alex Faber

□ Sophia Dahm
⊠ Kai-Uwe Müller Monllau
□ Josefin Gernoth
□ Sophie Heller

□ Moritz Koch
⊠ Jasper Kluge
⊠ Constantin Reber (ab 16:44)

Gäste

Eric (bis 17:18), Vincent

Sitzungsleitung: Nik
Protokollierende: Nick, Pia

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)
Beginn der Sitzung um 16:32 Uhr



Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (16:32 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (16:32 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (16:32 Uhr)

• TOP 3: Post und Mails (16:39 Uhr)

• TOP 4: Organisatorisches (16:46 Uhr)

• TOP 5: Finanzbeschlüsse (16:58 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (17:13 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (17:20 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (17:27 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (17:28 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (17:30 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
In letzter Sitzung festgelegt: Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 11.06.2025 um 16:30 im
Physikhaus Raum 2.28.0.020 statt. Die übernächste Sitzung wird am Mittwoch, den 18.06.2025 um
16:30 im Physikhaus statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 28.05.2025
Protokollierende: Alex, Linda, Ticia
Nehmen wir an.

TOP 2: Alte Aufgaben

Stipendien

• FSR kann Stipendiaten vorschlagen bei der Hans-Böckler-Stiftung (DGW)
• Es hat noch keiner darüber weiter recherchiert

(16:36 Kyra kommt rein )

ExPhy II

• Das alte System wurde wieder eingeführt
• Punkt kann abgehackt werden

Klopapier

• Liv hat mit Beta gesprochen, er findet das ’Klopapier’ erstmal in Ordnung, klärt es aber noch mit
dem Institutsrat im Umlaufverfahren, weil er es nicht alleine entscheiden will. Prof. Evans vom
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Matheinstitut hat sofort zugestimmt, und freut sich auf unsere Newsletter :>
• Sollte das vom IR akzeptiert werden, mache ich (Alex) über die Pfingstwoche das Design fertig

und wir können es ab dann verwenden.
• Wir warten auf ein Update von Beta.

Rundmail

• Liv hat eine Rundmail rumgeschickt. Für zukünftige Rundmails sowie Klopapier gibt es jetzt den
AK MaPhy Newsletter. Link zum AK kommt in die Signalgruppenbeschreibung.

• Der FSR wurde darüber informiert

Max Lein - SHKs

• Liv hat Max Lein re: SHK Stellen geschrieben, was wir letzte Woche besprochen haben.
• Antwort:

Ja, das sehe ich auch so. Wir gucken einfach, wie das in der Praxis funktioniert, was die
Wünsche sind und justieren nach.

Ich habe das Thema WHK-Pool auf die Agenda fürs nächste Professorium gesetzt und werde
mich dafür stark machen.

Liebe Grüße
Max

• ist damit vermutlich erstmal erledigt.

TOP 3: Post und Mails

Post

• Physikhaus hat keine Post
• Keiner von Mathe ist da

Mails

28.05. - [FSR MaPhy] [VeFa] [Extern] Material zu HAY - Gesundheitsbefragung des Feel Good
Campus

• bis zum 15.06. geht die noch
• Materialien in BoxUP
• Bitte um Weiterleitung
• Zugangsdaten zur Kenntnis genommen

29.05. - Re: [FSR MaPhy] Video-Clip Institut

• Kyra und Frau Anders treffen demnächst für ein erstes grobes Brainstorming
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• Kyra ist bisher die einzige. Wäre super, wenn sich noch Leute finden
• Frau Anders redet nochmal mit dem ZIM
• wir warten auf die nächste Antwort
• es werden weiter Leute gesucht

02.06. [FSR MaPhy] Teilen unseres Events in Eurem Netzwerk

• Startup-Story-Night am 19.06 in Griebnitzsee
• Flyer und so im Anhang
• wird auf Discord geteilt

02.06. - [FSR MaPhy] Kolloquium

• Herr Beta teilt uns die Ankündigung für das Institutskolloquium mit. Das ist auch für Studis inter-
essant

• Frau Alemani hält einen Vortrag "Becoming a physicist in a laboratory course"
• 4. Juni 2025 um 16:15h, Raum 0.108
• er fragt, ob wir das auf unserem Verteiler an die Studis schicken können. Abstract ist in Mail
• Frist ist schon vorbei

03.06. - [FSR MaPhy] [Extern] Bitte um Weiterleitung an Studierende (NextBIG: Call for Applica-
tions – eHealth Development Program)

• "NextBIG ist eine interdisziplinäre Veranstaltungsreihe, die engagierte Nachwuchstalente aus
MINT und medizinischen Fachrichtungen zusammenbringt, um gemeinsam die Zukunft der eHe-
alth mitzugestalten. Organisiert wird die Reihe von der Charité – Universitätsmedizin Berlin (In-
stitut für Medizinische Informatik), der TU Dresden (Else Kröner Fresenius Zentrum) und der
Universitätsmedizin Essen (Institut für KI in der Medizin). "

• Anhang in Mail
• wird auf Discord geteilt

(16:44 Constantin betritt die Sitzung) 04.06. - Re: [FSR MaPhy] Berufungskommission Desert (AIP)

• Antwort bis heute Nachmittag mit VertreterInnen, weil heute Nachmittag Fakultätsrat ist! Wurde
geklärt.

TOP 4: Organisatorisches

Institutsfest Physik

• Essen: allgemeiner Wunsch war es, hauptsächlich vegan / vegetarisch zu machen.
• Bei Metro gibt es vegane Bratwürste, wie z.B. die hier

– https://produkte.metro.de/shop/pv/BTY-X158933/0032/0021/METRO-Chef-Vegane-

Bratwurst-1-kg-Packung
– https://produkte.metro.de/shop/pv/BTY-X310038/0032/0021/Klaas-Pitsch-Vegane-

Bratwurst-10-St%C3%BCck-%C3%A0-100-g-1-kg-Schrumpfpackung
• Es gibt dort auch den Gazi Grillkäse, da müssen wir schauen ob wir die im Rewe billiger kriegen.
• Preise kann man leider ohne Account nicht einsehen. @Leonie?
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• Bevor wir Beta wegen Geld anfragen, wäre es geil, einen ungefähren Plan von Geld zu haben.
Wie viel kaufen wir / was kaufen wir.

• Wir könnten über Metro vorher ganz gut den Preis schätzen, man könnte die Preise ja online
einsehen.

• Was sollten wir noch kaufen? Baguette? Gemüsespieße lohnen sich meistens nicht.
• Vegane Steaks? Wahrscheinlich schwieriger als vegane Bratwurst.
• Willkens wurde für die Band angesprochen, hat zugesagt
• Grillkabel sind da, muss ausprobiert werden
• Getränke Vorschläge: Bier, Spezi (ist diese Woche im Angebot, könnte bei Kyra im Büro unter-

gestellt werden), Mate, Gösser
• Kai und Nik machen orga beim essen, Ticia hilft generell mit, Helferliste wird erstellt von Pia, es

wird nochmal wegen der Finanzierung geschaut
• Wie viel Essen wir brauchen, müssen wir komplett schätzen, die alten Institutsfestinfos haben

wir nicht mehr. Wir müssen wohl von der Weihnachtsfeier extrapolieren.

Erstifahrt

• Camping passt nicht wegen Kochen und sketchy angebot
• Anrufen hat noch nicht geklappt, wird morgen versucht
• update gibt es vielleicht nächste Woche
• Projektvorschuss wird von Eric und Ticia gemacht.

TOP 5: Finanzbeschlüsse
Es sind 3 ordentliche Mitglieder anwesend. Es ersetzen fehlende Mitglieder in Reihenfolge: Kyra Pei-
kert, Nick Günther, Nik Krzyzaniak und Nici Scheel. Damit sind wir beschlussfähig.

Mehrwegbecher

• Nik hatte den Auftrag mal neue Becher für unsere Veranstaltungen rauszusuchen
• hat Nik gemacht und stellt zwei erste Möglichkeiten vor, Abstimmung?
• https://www.allesbecher.de/mehrwegbecher-pp-transparent-500ml-333100/
• 100 Becher kosten 76 Euro
• https://www.unzerbrechbar.de/kaffeebecher/coffee-to-go/300ml-1014-oz/coffee-to-go-becher-

smoke-03l-380ml.html?type=N
• 115 Becher kosten 153,94 Euro, sind aber auch hochwertiger
• Bedruckte Becher sind nicht notwendig, Becher und Verpackung sind recycelt
• Smoke Becher werden ausgewählt
• Abstimmung für einen Finanzbeschluss für die Smoke Becher im Wert von 160 Euro
• Finanzbeschluss mit (7/0/0) angenommen
• Nik bestellt die Becher

Erstibeutel

• wir haben noch 69 Stück da. (nice)
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• wir wollen noch 50 Stück bestellen, dass wir über 100 da haben.
• WirMachenDruck:https://www.wir-machen-druck.de/stofftragetasche-langhenkel-ca-
70-cm-1farbig-einseitig-bedruckt.html Kosten: 151.59 Euro

• Flyeralarm: lange Henkel, natur, einseitig, einfarbig + Datencheck https://www.flyeralarm.

com/de/p/baumwolltaschen-basic-4186046.html#/p/FV-4186126&/l/6406 Kosten: 137,54
Euro

• Entscheidung: wir kaufen bei Flyeralerm.
• Abstimmung über Finanzbeschluss 140C für Beutel
• Finanzbeschluss angenommen mit (7/0/0)
• Constantin bestellt die

TOP 6: Hochschulpolitik

Aufruf zur Gremienwahl über den Fakultätsratverteiler

• Nick hat eine E-Mail vorformuliert und das mit Frau Mikulla abgesprochen
• Ziel ist es das alle Dozent:innen an den Wahltagen der Gremienwahlen vom 24.06-25.06 in den

Lehrveranstaltungen Werbung dafür machen
• E-Mail Vorschlag ist im Signal Chat
• E-Mail muss heute oder morgen raus
• Meinungsbild darüber, ob die Mail geschickt wird, wird im Konsens angenommen.
• Nick schickt die Mail ab

(17:18 Nick, Eric verlassen die Sitzung)

Personalratswahlen für studentische Beschäftigte

• Es gibt im Moment zu wenig Berwerbungen
• Es sollen sich doch bitte Studentische Beschäftigte bewerben
• Wir wollen Werbung dafür machen, Mund zu Mund Propaganda
• Nur noch bis Freitag, sonst keine Wahl!!!
• Auf Discord teilen und überall

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Teilen von CSD Aufrufen / Protestaufrufen auf Insta?

• Wäre vielleicht ganz cool, um als FSR auch mehr öffentlich antifaschistisch / LGBTQ+ - friendly
zu sein, indem wir Protestaufrufe (besonders Region Potsdam, etc.) auf unserer Instagramseite,
Rundmail und Klopapier teilen.

• finden wir grundsätzlich gut, es sollten dann auch Leute von uns kommen
• Dann kann man auch gemeinsam hingehen und anreisen.
• wir müssen ein bisschen aufpassen, bei politischen Sachen, aber können wir ja vorher drüber

reden.
• 21.06. ist in Potsdam Fahrrad Pride, wäre direkt das erste Event, dass wir bewerben und ge-

meinsam hingehen können.
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(17:25 Linda verlässt die Sitzung)

Social media

• Blue Sky wird bespielt, die Complexity Gruppe folgt uns
• BCE soll uns bitte nicht auf Instagram schreiben

TOP 8: JahrgangssprecherInnen

TOP 9: Sonstiges

Gespräch mit Max über Berufungskomission von Paycha Posten

• Es geht darum, was für Schwerpunkte dort gesetzt werden
• FSR wurde darüber informiert

Innenhofgestaltung

• wir haben jetzt wieder Rundmail, da kann Kyra eine Umfrage teilen.

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• Ticia hat Hunger
• Jasper will aufs Klo

Verschobene TOPs
• Stipendien
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